



XÓCHITL GÁLVEZ

“Nos vienen los 90 días más importantes”

La aspirante del frente opositor llama a su equipo a **comprometerse en el camino a la elección presidencial**

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

En víspera del arranque de su campaña presidencial, la candidata de la alianza opositora Xóchitl Gálvez Ruiz festejó en privado su cumpleaños número 61 a ritmo de la canción *Color Esperanza*, acompañada por su familia, sus amistades más cercanas y sus colaboradores.

Hasta un salón del poniente de la ciudad en cuya entrada se instaló un

adorno de flores con la leyenda: Cumpleaños Xingón, llegaron los dirigentes del PAN, Marko Cortés; PRD, Jesús Zambrano; el aspirante de la coalición opositora a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada; colaboradores como Santiago Creel, coordinador de su campaña; Kenia López Rabadán, jefa de su Oficina; Consuelo Sáizar e Ildefonso Guajardo; los diputados Carolina Viggiano y Jorge Romero; los senadores Jo-



sefina Vázquez Mota, Gustavo Madero, Lilly Téllez, Nadia Navarro, Mario Zamora, Nancy de la Sierra e Indira Kempis, entre otros.

“Nos vienen los 90 días más importantes de nuestra vida, los 90 días donde lo vamos a dejar todo, así es que hoy disfrútenlo, báilenle, emborráchense porque es el último que van a tener derecho. A partir del lunes tenemos que salir a darlo todo, no vamos a dejar nada. Si alguno de ustedes traiciona este proyecto y se traiciona a sí mismo, sus hijos se los van a reclamar”, le advirtió a su equipo de campaña, en un mensaje que dio junto a su esposo Rubén Sánchez, al que advirtió que no debe reclamar su ausencia porque la campaña será muy intensa.

“Así es que a las esposas de mis colaboradores y los esposos como mi marido, tienen que tenernos mucha paciencia, no nos van a ver en los próximos 90 días, en los próximos 90 días no se vale ‘hacerla de pedo’”.

Xóchitl Gálvez enfatizó que aceptó competir por la Presidencia de “porque México no está bien, porque hoy la gente vive con miedo, hoy México está a merced de la delincuencia, con un gobierno autoritario y ya con tintes de fascismo, un gobierno que no cree en las libertades, un gobierno que quiere imponer su visión, por eso tenemos que estar todos unidos”, convocó.

Dijo que pese a que “con mala leche” filtraron su teléfono celular en redes sociales, no lo va a cambiar, porque además de insultos y críticas, ha recibido infinidad de mensajes de apoyo. En un video señaló que no sólo mantendrá su mismo celular, sino que compartió su número para que todo el país lo tenga. ●

XÓCHITL GÁLVEZ

Candidata a la Presidencia

“Hoy México está a merced de la delincuencia, con un gobierno autoritario y ya con tintes de fascismo, un gobierno que no cree en las libertades, un gobierno que quiere imponer su visión”



VÍCTOR GAMBOA, EL UNIVERSAL

La candidata a la Presidencia de México exhortó a sus invitados a divertirse, porque empezará el trabajo rudo para los próximos 90 días.